
 

 

  
Anfrage Datum Nummer 

Öffentlich 17. Juni 08 784/08 
Absender  
Fraktion BIBS 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Adressat  
Oberbürgermeister Dr. Hoffmann 
Platz der Deutschen Einheit 1  
38100 Braunschweig 

 

Gremium Sitzungstermin  
Rat 8. Juli 08  
Betreff  
Bauschuttkapazitäten auf Deponie Watenbüttel 
 

 

 
Auf der Deponie in Watenbüttel ist noch viel Platz für Abfälle aus Straßen- und Kanalbau, so 
die Erkenntnis einer Pressemitteilung vom 11. Juni 2008 der Stadt Braunschweig. Die Stadt 
will das Schüttfeld III jetzt wieder in Betrieb nehmen, allerdings mit der Einschränkung aus-
schließlich für Bau- und Abbruchmaterialien aus dem Straßen- und Kanalbau aus Braun-
schweig. 
 

1. Wurden in der Vergangenheit auf der Millenium Deponie Materialien abgelagert, die 
auf dem Schüttfeld III nicht erlaubt sind? 

2. Wieviel Bau- und Abrissmaterialien sind im Auftrag der Stadt Braunschweig in den 
Jahren 2006 und 2007 auf der Millenium Deponie abgeschüttet wurden? 

3. Welche Erklärung gibt es, erst jetzt das Schüttfeld III wieder in Betrieb zu nehmen, 
wenn bereits in den letzten Jahren viel Geld eingespart bzw. mit dem Schüttfeld hätte 
verdient werden können. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Frank Gundel 
BIBS-Ratsherr 


